

Presseinformation



Die Dinge selbst in die Hand nehmen

Bezirksgruppe München Stadt und Land hat gewählt

25.03.2024

Bezirksgruppe München
Dr. Manfred Kinner (Vorsitzender)
Jasmin Mansournia (stv. Vorsitzender)

Kafflerstr. 4
81241 München
Tel. 089 / 723 42 90
Fax 089 / 723 19 07
info@fvdz-bayern.de
www.fvdz-bayern.de

Die Bezirksgruppe München Stadt und Land im Freien Verband Deutscher Zahnärzte (FVDZ) setzt bei ihrer Zusammensetzung auf die Mischung aus jung und erfahren. Der langjährige Vorsitzende Dr. Manfred Kinner wurde von der Versammlung wiedergewählt. Ihm zur Seite steht mit Jasmin Mansournia eine junge Zahnärztin, die ihre berufliche Laufbahn gerade begonnen hat.

Für Dr. Manfred Kinner besitzt die zahnärztliche Selbstverwaltung trotz zunehmender Regulierung durch den Gesetzgeber auch weiter einen gewissen Handlungsspielraum, den es zu nutzen gilt. „Wer die Arbeits- und Lebensumstände unser Berufes positiv für Patienten und Praxis beeinflussen möchte, muss die Dinge selbst in die Hand nehmen“, so der ehemalige langjährige KZVB-Vorstand. Der Freien Verband Deutscher Zahnärzte ist für ihn der einzige standespolitische Verband, der durch seine Struktur und Größe bundesweit etwas erreichen kann.

Nur durch Geschlossenheit und Beharrlichkeit werde man den Bürokratieabbau, angemessene Honorare in PKV und GKV und das Zurückfahren staatlicher Einflussnahme hin zu einer freien Zahnarzt-Patienten-Beziehung näherkommen, formuliert der Bezirksgruppenvorsitzende. Eine Gefahr sieht Dr. Kinner in der Zersplitterung des Berufsstandes durch Partikularinteressen. Nur gemeinsam werde es gelingen, die genannten Ziele zu erreichen. „Nur zu jammern, ist bekanntlich keine Lösung. Wer die Arbeits- und Lebensumstände unseres Berufes positiv für Patienten und Praxis beeinflussen möchte, der muss die Dinge selbst in die Hand nehmen und ‚tiefer bohren‘“.

Jasmin Mansournia ist seit 2023 Mitglied im Bundesvorstand des FVDZ. Sie war zuvor im Studierendenparlament des FVDZ auch international tätig. Als Berufsanfängerin gilt ihr Interesse natürlich einer direkten und freien Arzt-Patienten-Beziehung ohne überbordende Bürokratie und mit einer fairen Honorierung.

Die Bezirksgruppe München Stadt und Land spiegelt in ihrer Zusammensetzung die gesunde Mischung aus erfahrenen Standespolitikern und jungen Zahnärztinnen und Zahnärzten wider. Unter Ihnen auch die Präsidentin des Studierendenparlaments des FVDZ, Aurora Fratila, der Bundesvorsitzende des FVDZ, Dr. Christian Öttl, Dr. Jens Kober, Vorstandsmitglied der KZVB und Prof. Dr. Karl-Andreas Schlegel, bis 2023 Vorsitzender des Gutachterreferats von BLZK und KZVB. Die weiteren Mitglieder der Bezirksgruppe: Ralph Bittelmeyer, Susanne Deister, Dr. Christa Gräser, Dr. Helmuth Gräser, Dr. Eva Herkommer, Dr. Florian Kinner, Dr. Bernd Markert, Dr. Alexander Mayer, Dr. Helmut-Peter Müller, Dr. Heinz Nobis, Dr. Alexander Rudolph, Dr. Gerhard Schäffler und Rudolf von Eckartsberg.

Für Rückfragen: Anita Wuttke, media-dent, München, Tel. 089/720 69 022, oder via E-Mail an wuttke@media-dent.com
Bilder sind abdruckfrei für Redaktionen verwendbar.

Diese Pressemitteilung finden Sie auf der Internetseite www.fvdz-bayern.de. Besuchen Sie den FVDZ Bayern auf Facebook <https://www.facebook.com/fvdzbayern/> und Instagram [@fvdz_bayern](https://www.instagram.com/fvdz_bayern)